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ATA VINTE E UM DE DOIS MIL E VINTE E TRÊS 

 

----- Aos dez dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e três, reuniram-se 

pelas dezoito horas, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro 

Pereira Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária e António José 

Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: -----------

----- Ponto um – Serviço de pendentes; ----------------------------------------------------------------

----- Ponto dois – Informações; --------------------------------------------------------------------------

----- Ponto três – Propostas; ------------------------------------------------------------------------------

----- A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de 

trabalhos – Serviço de Pendentes. -----------------------------------------------------------------------

----- Foi lida a ata número vinte do corrente ano, foi posta à aprovação e foi aprovada 

por unanimidade. -------------------------------------------------------------------------------------------

----- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim: ---------------------------------------------

----- Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho. --------------------

----- Da Vereadora Emília Moreira: -----------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar que o autocarro da Raposa vai fazer o serviço da 

Associação Desportiva Fazendense Seniores, em vez de transporte dos Atletas de 

Andebol dos 20 Kms de Almeirim. ----------------------------------------------------------------------

----- Da Vereadora Emília Moreira: -----------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar o miniautocarro para transportar as AAAFs e CAFs do 

Agrupamento Salgueiro Maia – Fazendas de Almeirim, no dia vinte e nove de novembro 

a uma visita de estudo a local ainda a definir. --------------------------------------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Do Vereador António Maximiano: -----------------------------------------------------------------

----- Reencaminhando email de pedido de ajuda para reparação do telhado, da Freguesa 

Emília Peixinho, residente numa das habitações da Junta de Freguesia. ----------------------

----- Da Vereadora Ana Casebre: -------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com convites para o Dia de Almeirim, no Festival de Gastronomia, 

que terá lugar no dia três de novembro. --------------------------------------------------------------

----- De Helena Reis: -----------------------------------------------------------------------------------------
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----- Enviando email em nome da Vereadora Ana Casebre, com o programa das 

comemorações do primeiro de dezembro no concelho de Almeirim. --------------------------

----- De Cândida Lopes: -------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email, em nome do Vereador Paulo Caetano, a requisitar a Casa da 

Cultura da Raposa, para os dias trinta e um de janeiro e quatro de março, para a 

realização do Torneio de Sueca. -------------------------------------------------------------------------

----- Da EAPN Portugal – Núcleo Distrital de Santarém: ---------------------------------------------

----- Enviando convite para a Oficina Prática e Conhecimento – “Dinâmicas 

organizacionais e relacionamento Interpessoal no apoio psicossocial a utentes”, a 

realizar no dia treze de novembro, na Casa do Brasil em Santarém. ---------------------------

----- Da Ação Social de Almeirim: -------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a divulgar a Oficina Prática e Conhecimento “Dinâmicas 

Organizacionais e relacionamento Interpessoal no apoio psicossocial a utentes”. ----------

----- Da Digit: --------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando reajustamento contratual para dois mil e vinte e quatro. ----------------------

----- Do Agrupamento 404-Almeirim: -------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar a utilização do Parque de Merendas. ---------------------------

----- Os mesmos foram informados que o Parque é público, não carecendo de pedido de 

utilização, agradecendo no mesmo a informação dada. -------------------------------------------

----- Da Munícipe Susana Simões: ------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar a cedência da Casa da Cultura para o dia onze de 

novembro para realizar um convívio familiar a fim de comemorar o aniversário da filha. 

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Da Escola Básica 2/3 Fazendas de Almeirim: -----------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar a cedência do miniautocarro para transportar alguns 

alunos do primeiro ano a Setúbal, no dia onze de abril, do segundo ano ao TIL e Aquário 

Vasco da Gama em Lisboa, no dia dezoito de abril e o quarto ano a Aljubarrota e Mira 

D’Aire no dia sete de março. Os restantes alunos irão no autocarro da Câmara. ------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Do Movimento Palco: ---------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando convite para a Festa de Halloween, no dia trinta e um de outubro, no 

Centro Cultural de Fazendas de Almeirim. ------------------------------------------------------------
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----- De Lurdes Almeida: ------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com a aprovação do Relatório de Avaliação Simplificado (RAS) para 

a Administração Local – Ofício circular S-dois mil e vinte e três - zero um três sete três 

cinco. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Ação Social de Almeirim: -------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a agendar reunião de trabalho para aferir os procedimentos 

relativos à organização e distribuição dos Cabazes de Natal. -------------------------------------

----- Da Ação Social de Almeirim: -------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com documentos para a formalização do pedido para o Cabaz de 

Natal dois mil e vinte e três. ------------------------------------------------------------------------------

----- Da Munícipe Bruna Simões: -------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar o empréstimo da Casa da Cultura e das mesas, para a 

realização da festa de aniversário da filha, no dia dois de dezembro. --------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Terminado o primeiro ponto, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de 

trabalhos – Informações. ----------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que foi submetido na Plataforma do IEFP, duas candidaturas para o 

Programa CEI+, uma vez que estavam duas pessoas integradas num programa que 

estava a terminar, sendo necessário fazer um acordo de colaboração com a Câmara, de 

forma a poderem continuar os que estão na freguesia da Raposa e os que estão na 

Escola pela Câmara. ----------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que a máquina de cortar relva avariou, sendo a sua reparação muito 

cara, não compensando o concerto, tendo-se adquirido uma nova, praticamente pelo 

valor do arranjo da existente. ----------------------------------------------------------------------------

----- Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de 

trabalhos – Propostas. --------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor a compra de um soprador, dado que o existente não é suficiente e 

também se torna muito pesado para os funcionários. ---------------------------------------------

----- A Proposta foi aprovada por unanimidade. -----------------------------------------------------
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----- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove 

horas, redigindo eu, Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e 

aprovada será assinada nos termos da Lei. -----------------------------------------------------------  

A Presidente:  

A Secretária:  

O Tesoureiro:  

 


